



Communiqué de presse

25 ans de sourires sur le site de Pourtalès

Lonay, le 14 septembre 2023 – Le 3 septembre 1998 eut lieu la toute première visite des docteurs Rêves de la Fondation Théodora à l'Hôpital Pourtalès. Pour célébrer cet anniversaire et les 25 ans de collaboration avec le Réseau hospitalier neuchâtelois (RHNe), la Fondation organise un événement le 26 septembre 2023 afin de présenter son exposition éphémère. Cette dernière porte sur ses 30 ans d'activité en Suisse et est disponible du 26 septembre au 1er octobre dans le hall du site de Pourtalès.

Le 3 septembre 1998, la pédiatrie de l'Hôpital Pourtalès à Neuchâtel ouvrait ses portes aux artistes de la Fondation Théodora. C'était il y a 25 ans ! Les petit-e-s patient-e-s du département de pédiatrie ont depuis l'occasion de plonger dans un monde imaginaire lors de leur séjour à l'hôpital.

Pour fêter les 25 ans de cette belle collaboration, le RHNe et la Fondation convient le personnel hospitalier ainsi que le grand public au vernissage de l'exposition éphémère de Théodora.

Exposition, discours et visite en pédiatrie

Une exposition éphémère du 26 septembre au 1^{er} octobre présentant, entre autres, des photos d'archives illustrant les toutes premières visites et retraçant les moments marquants de l'histoire de la Fondation Théodora sera mise en place dans le hall du site de Pourtalès.

Le vernissage de cette exposition comprendra également un discours du co-fondateur, Jan Poulie, revenant sur les origines de la Fondation et de la collaboration avec l'hôpital cantonal : *« Au nom de toute l'équipe de la Fondation Théodora, je suis très reconnaissant de notre fructueuse collaboration avec le RHNe. Celle-ci démarra le 3 septembre 1998, voici déjà 25 ans ! Depuis cette date, les docteurs Rêves ont effectué plus de 45'000 visites individuelles auprès des petits patients de Pourtalès. Cela aura été la source d'une immense quantité de joie et d'aventures imaginaires et colorées. »*

André Poulie, co-fondateur, se joint à son frère Jan, pour remercier les soignant-e-s du RHNe : *« Chaque semaine, c'est un plaisir renouvelé et une inspiration pour nous, que d'œuvrer au côté des soignants neuchâtelois. Je leur suis très reconnaissant de la confiance et joyeuse complicité qui existe entre ces derniers*



Réseau
Hospitalier
Neuchâtelois



et nos artistes. Je souhaite aussi témoigner aux équipes soignantes ma gratitude pour nous avoir autorisés pour la première fois en Suisse romande, le démarrage de deux nouveaux programmes de Théodora, à savoir "Rêves d'urgence" et "Opération Rêves" ».

Deux docteurs Rêves, dre Didou et dr Sivouplé, seront également présents lors de la partie officielle, à la suite d'une visite spéciale dans l'unité pédiatrique, offrant ainsi aux enfants hospitalisés un moment de bonheur et de divertissement.

25 ans de visites à Neuchâtel

Muriel Desaulles, directrice du site de Pourtalès et présidente du Collège des directions, revient sur cette collaboration : « *Depuis 25 ans, l'excellente collaboration entre la Fondation Théodora et le RHNe a permis à des milliers d'enfants hospitalisés dans le service de pédiatrie du RHNe de bénéficier d'instantanés de légèreté dans un quotidien parfois lourd* ».

Depuis 1998, les docteurs Rêves ont effectué près de 8'200 heures de visites au sein de cet hôpital, à travers trois programmes : « Docteurs Rêves », « Opération Rêves » « Rêves d'urgence ». Ainsi, les artistes professionnels de Théodora ont apporté du réconfort aux enfants dans leur chambre d'hôpital ; ils ont contribué à transformer les opérations chirurgicales en un voyage magique ; et ont soutenu les enfants ainsi que les parents aux urgences pédiatriques. Depuis 25 ans, ce sont plus de **45'000 enfants hospitalisés** à Pourtalès qui ont pu bénéficier de la présence des docteurs Rêves.

La pérennité de la Fondation Théodora

Depuis sa création en 1993, la Fondation Théodora s'est engagée à offrir aux enfants hospitalisés des moments de joie et de rire en faisant intervenir les docteurs Rêves dans les services pédiatriques. Elle a ainsi conquis les cœurs de millions d'enfants hospitalisés, ainsi que de leur famille et du personnel soignant. Avec près de 70'000 enfants hospitalisés en Suisse chaque année¹, la Fondation Théodora joue un rôle important dans le monde hospitalier et sa mission reste plus que jamais d'actualité. La Fondation Théodora est fière de célébrer ses 30 ans et de passer le cap de la 2 millionième visite en novembre.

¹ OFS – Statistique médicale des hôpitaux 2017 ; OFS – Statistique des hôpitaux 2017 /Analyse Obsan

Contact de la Fondation Théodora

Demandes d'interviews, de reportages ou autres questions :

Tamara Attali, chargée de communication, tamara.attali@theodora.org, 079/170.74.36

Matériaux multimédias



Photos de l'exposition au CHUV :

<https://we.tl/t-HL7UKDVoxE>

Site web de l'exposition :

<https://theodora.ch/actualites/recit-dune-visite-au-fil-des-annees/>

À propos de la Fondation Théodora

Depuis 1993, la Fondation Théodora poursuit l'objectif d'égayer par la joie et le rire le quotidien des enfants hospitalisés ou placés dans des institutions spécialisées. Chaque année, les 69 docteurs Rêves offrent des rires et des moments de bonheur dans toute la Suisse lors de plus de 100'000 visites auprès des enfants.

La Fondation, reconnue d'utilité publique, ne sollicite aucune subvention de l'État. Le financement des visites hebdomadaires des artistes repose entièrement sur le soutien des donateurs et des partenaires.

Plus d'informations : www.theodora.ch